## ~さわやかな風の似合う~

きる4つのことを紹介します。 の友達にあいさつをするなんて恥 ずかしくてできませんでした。 たちが1年生のころは、他の学年 Aの皆さんとあいさつを交わして いるうちに、いつの間にか恥ずか くださっている校長先生や、PT 今では、学年の違う友達ともしっ な声で言えるようになりました。 きるようにもなりました。 かりとあいさつを交わすことがで しかったことが普通になり、大き 1つ目はあいさつです。わたし わたしたちの学校の特に自慢で しかし、毎朝校門の前に立って

えてきます。そっとのぞいてみる たくさんの小鳥のさえずりが聞こ の森です。ふと、耳を澄ませると、 います。 と、ムクドリやメジロが集まって 2つ目は、校庭の横にある野鳥 鳥たちの種類が分かるよ



朝も元気に 「あいさつ運動」



みんなの集まる 平方北小「野鳥の森」

が掲示してあります。 渡り廊下に鳥の写真や名前

ります。体力づくりや駅伝の練習 鳥の森の周りに、走るコースがあ の時に走りますが、普段ではきつ コースがあることです。学校の野 い練習も小鳥の声を聞き、 ちになります。 ながら走ると、とても爽快な気持 かな木々の間を抜ける風に当たり 3つ目は、クロスカントリー さわや

す。5・6年生が企画し、 チックや、 や保護者を招待します。 づくりコーナーなどがあります。 とのできる心のつながりを大切に すが、みんなが、学校や自然、先 生方や地域の皆さんと触れ合うこ を使って、 小学校に、学校公開日などの機会 る、さわやかな風の似合う平方北 した学校です。野鳥の声あふれ 4つ目はオリエンテーリングで 平方北小学校は、小さな学校で 昔遊びコーナー、体力 ぜひ遊びに来てくださ アスレ 低学年

の絶えない学校です。 を迎えました。活気あふれる笑顔 東町小学校は、今年開校34年目 明るく元気な児童会

でした。見ているみんなが喜んでく れるのでとてもうれしいです。

も店長。や「コツコツダンス」が好評

年そのときの流行語などを取り入れ て劇にしています。昨年はこど

学年にも分かりやすいように、毎

東町小学校

活動を紹介します。 今回は、東町小学校の児童会の

きな学校にしたいと思います。 をあいさつと笑顔の絶えないすて いさつ運動を続けて、東町小学校 じます。校長先生や先生方、地域 ていただきました。これからもあ の人々にもあいさつ運動に参加し も今ではとても大きくなったと感 初は少し小さかったあいさつの声 いさつ運動を実施しています。最 元気にあいさつをしていますか? ●あいさつ運動 皆さんは、 東町小学校では、毎月1週間あ



校長先生と一緒に 「あいさつ運動」

の生活目標の発表をしています。低 夏休みと冬休みの生活目標と3月 生活目標の発表 児童会では

\_\_\_\_\_ 1年生にもよく分かる 「コツコツダンス」で目標発表

毎年秋になると

が人気の種目です。 で流します。「フリースロー」や 説明をビデオで撮影し、校内放送 、築山かけっこ」「ドライアイ」など 種目を考えます。また、ルールの ろな種目を回ります。児童会では す。通学班ごとに協力していろい 「チャレンジラリー」が行われま 1年生から6年生までが楽しめる ●全校集会 ほかにも「1年生を迎える会」

デアを出し合いチャレンジしてい く児童会でありたいです。 では協力して活動しています。アイ などにも取り組んでいます。 や「6年生を送る会」「アルミ缶回収」 い学校生活が送れるよう、児童会 このように、全校児童が元気に楽

広報 あげお 2010年6月号 No.915